

Le président bolivien qualifie d'historique la victoire de Luis Guillermo Solis aux élections costaricaines



La Paz, 8 avril (RHC-PL)- Le président bolivien, Evo Morales, a considéré comme historique la victoire de Luis Guillermo Solis aux élections générales au Costa Rica.

Il a déclaré qu'elle était incontestable, légale et légitime et que Luis Guillermo Solis a été élu président avec la plus grande quantité de voix remportées par un homme politique dans l'histoire de son pays.

Evo Morales a signalé que maintenant on pourra travailler pour le peuple du Costa Rica tant oublié.

Le président élu du Costa Rica, un historien de 53 ans , sera investi le 8 mai prochain pour une période de quatre ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/19809-le-president-bolivien-qualifie-dhistorique-la-victoire-de-luis-guillermo-solis-aux-elections-costaricaines>



Radio Habana Cuba